

# Chile da el salto a Wi-Fi 7 de la mano de Amazon

Gtd se convirtió en la primera compañía en introducir Wi-Fi 7 en Chile, junto al dispositivo eero 7 de Amazon. Esta nueva tecnología ofrece conexiones más rápidas, estables y con menor latencia, incluso en hogares con múltiples dispositivos conectados en simultáneo. Gracias a la operación multienlace (MLO), los equipos pueden utilizar varias bandas al mismo tiempo, asegurando siempre la mejor conexión disponible, lo que se traduce en wifi en tiempo real. A esto se suman canales más amplios y una mayor eficiencia inalámbrica. La propuesta se complementa con eero Secure, que entrega herramientas avanzadas de seguridad, como bloqueo de aplicaciones y sitios específicos, y protección contra amenazas digitales.